



IN ZUKUNFT GUTHABEN.

Finanziell und gesundheitlich Vorsorgen.



77

FÜR EIN STARKES UND
GESUNDES HERZ IN MIR.

Prim. Priv.-Doz. Dr. Hannes Alber
Abteilungsvorstand für Innere Medizin und Kardiologie,
Klinikum Klagenfurt am Wörthersee



DER REFERENT

Prim. Priv.-Doz. Dr. Hannes Alber, Abteilungsvorstand für Innere Medizin und Kardiologie

Nach dem Studium der Humanmedizin an der Leopold-Franzens-Universität in Innsbruck und erfolgreicher Promotion im Jahr 2000 absolvierte Prim. Priv.-Doz. Dr. Hannes Alber seine Facharztausbildungen für Innere Medizin und Kardiologie sowie in weiterer Folge für Intensivmedizin.

Er arbeitete als Oberarzt an der Universitätsklinik für Kardiologie in Innsbruck und als stellvertretender ärztlicher Direktor am Reha-Zentrum Münster in Tirol. Als Mitglied der Österreichischen Kardiologischen Gesellschaft leitete er von 2013 bis 2015 die Arbeitsgruppe für interventionelle Kardiologie. Darunter versteht man ein Spezialgebiet der Kardiologie, das spezielle Kathetertechniken einsetzt, um Herz- und Gefäßprobleme zu behandeln. Der gebürtige Kärntner ist Autor- bzw. Ko-Autor von zahlreichen wissenschaftlichen Publikationen in international renommierten Fachzeitschriften.

Seit 1. Jänner 2017 ist Prim. Priv.-Doz. Dr. Hannes Alber Leiter der Abteilung für Innere Medizin und Kardiologie im Klinikum Klagenfurt am Wörthersee. Zu seinen Schwerpunkten zählt die Behandlung der koronaren Herzkrankheit - eine Krankheit, die aufgrund unseres ungesunden Lebensstils stetig zunimmt. Dabei verengen sich die Herzkranzgefäße durch Kalk- und Fettablagerungen, das Herz wird unzureichend mit Sauerstoff versorgt. Herzinfarkte oder eine Herzinsuffizienz können die Folge sein.